

Enfin LIBRES !

Avec l'été qui vient, un vent de liberté retrouvée (culture, terrasses, commerces, convivialité ...) souffle sur le pays ; qui s'en plaindrait ?

Au plan local, on ne peut que se réjouir de voir avancer des opérations qui figuraient parmi les priorités de notre programme :

- travaux de la place Pasteur, projet étudié par la municipalité précédente ;
- liaison entre l'avenue Jean Jaurès et le Lycée Fabre.

La vigilance doit rester de mise quant à la pratique de la concertation et la transparence de la nouvelle municipalité touchant le patrimoine de Bédarieux ou son milieu associatif : vente du Château Baldy (Perception), cession de l'orgue du Temple ou les problèmes au Judo-Club.

Contrairement à ce que prétendaient nos adversaires d'alors, nous avions affirmé que, fin 2019, l'endettement de Bédarieux était inférieur à celui des villes comparables.

L'audit des experts financiers indépendants est tombé : IL NOUS DONNE RAISON, mais on ne refait pas un match.

Notre liste était une démarche de CITOYENS LIBRES. Cette liberté autorise chacun à prendre aujourd'hui d'autres orientations, de façon individuelle, sans impliquer "Unis pour Bédarieux".

C'est donc en mon seul nom que j'interviendrai dorénavant dans ce bulletin, quand ce sera nécessaire.

Jacques BENAZECH